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Compte Rendu de la réunion de bureau du 10/10/06 

 
Olivier et Karine nous ont reçus autour d’un couscous.  

Bon anniversaire à Brigitte 

Nouveaux membres 
A ce jour aucun veto n’a été reçu pour l’intronisation des nouveaux membres. 

Hervé a reçu un appel de Claude qui confirme son absence d’opposition à la 

venue de Bertrand Delplanque. Il est probable qu’il « laissera son fauteuil ». 

Il est donc tout à fait possible d’introniser les 3 nouveaux membres, Bertrand 

Delplanque, Bertrand Guelque et Jean Pierre Vervoort. Il est convenu 

également de réintégrer dans le mouvement Jean Marie Letrange.  

Il est proposé de réaliser cette cérémonie d’intronisation le 6 novembre. Le 

Gouverneur sera invité à cette réunion. 

Philippe Loock doit passer commande de trousses de nouveaux membres. 

Situation financière : 
Le bilan du budget fonctionnement de l’année 2005-2006 montre un déficit de 

1440 € . Il paraît indispensable de déterminer une procédure de gestion de 

trésorerie précisant les dépenses de fonctionnement incluses dans les 

cotisations annuelles et les dépenses hors cotisations. 

De principe Philippe confirme les habitudes du club depuis sa création : 

 Sont inclus dans la cotisation : 

o La cotisation internationale d’Oak Brook 

o La cotisation nationale du district 103 

o Les repas des réunions statutaires   

 Réunions statutaires habituelles 

 Réunions statutaires avec épouses (épouses non 

comprises) 

 Réunions de zone 

 Participations aux congrès 

o Les frais fixes : 

 Frais de papeterie et d’affranchissement 

 Repas des conférenciers 

 Repas du gouverneur et des officiels 

 Ne sont pas inclus et font l’objet d’une facturation supplémentaire : 

o Le repas des épouses 

o Le repas des invités. Le président propose, dans le but 

d’encourager l’augmentation des effectifs, d’intégrer dans la 

cotisation la prise en charge des repas des futurs impétrants 

qui ne sont donc plus à la charge du parrain. 

Il est proposé que ces modalités fassent l’objet d’une annexe au Règlement 

intérieur et soit mis à l’approbation des membres lors de la prochaine 

assemblée générale. 

La cotisation actuelle annuelle est de 680 € et n’a pas évolué depuis plusieurs 

années. Depuis, le repas au Soubise est passé de 18 à 23 €, les repas des 

congrès et des invités sont à la charge des membres, les repas d’été n’était 

plus intégrés dans la cotisation. Aussi il est proposé de porter la cotisation à 

900 €, en reprenant les conditions de prise en charge des repas comme ci 

dessus. Cette mesure doit être expliquée en réunion avant d’être mise en place. 

La cotisation des membres éloignés passera de 125 à 175 €, et les repas 

occasionnels seront facturés 28 €. 



 

25e anniversaire : 
La commission doit trouver une proposition de soirée qui est reproductible. Il faut voir dans le long terme 

dans le but de trouver un financement de nos actions. 

Soirée Beaujolais : 
La réunion pour mise en place de la soirée est prévue le vendredi 13 octobre. Les principaux points à préciser 

sont : 

 Le rôle du vigneron : apport des produits sur palette, détermination des prix 

 Reconstituer le fichier suite au sinistre survenue après le vol à la concession Honda 

 Les produits annexes 

 Les invitations 

 La préparation du buffet ( sous la responsabilité de nos épouses) 

Congrès d’automne : 
Prévu le samedi 14 octobre à Henin Beaumont. Le bureau déplore un manque de communication au sujet de ce 

congrès.  

Le président sera à l’étranger, le secrétaire et le trésorier ont d’autres obligations. Aucun membre du bureau 

ne peut représenter le club. 

Le bureau confirme également que 2 congrès par an c’est un de trop. 

Un mail sera adressé au président du club d’Henin Beaumont et au Gouverneur Roland Looses pour présenter 

notre position vis à vis de ce congrès d’automne. 

Calendrier : 
Prochaines réunions de bureau : 

 Vendredi 10 novembre chez Philippe et Brigitte Loock 

 Samedi 6 janvier chez Hugo et Marie Hélène Godderis 

 Vendredi 23 février chez Jean Pierre et Michèle Dentant 

 

La réunion d’été du Lundi 2 juillet et reportée au Dimanche 8 juillet 12h chez Jean Pierre Dentant pour fêter 

l’anniversaire de Michèle. 


